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О финансах
Заместитель руководителя комитета 

финансов и бюджетных отношений мэ-
рии Светлана Рулёва проинформиро-
вала депутатов об исполнении городско-
го бюджета за первое полугодие. 

В муниципальную казну за шесть ме-
сяцев поступило более 7,5 млрд рублей, 
что составляет 44 % к утверждённому 
годовому плану. Фактические налоговые 
и неналоговые поступления составили 
2,5 млрд рублей. 

Расходная часть бюджета за отчёт-
ный период - около 8,5 млрд рублей, что 
составляет 101 % к аналогичному пери-
оду прошлого года. Средства преимуще-
ственно были направлены на финанси-
рование 12 муниципальных программ. 
Больше всего средств было инвестиро-
вано в сферу образования (55 %), в со-
циальную политику (15 %) и экономику 
(13 %). Светлана Фёдоровна подчерк-
нула, что в первом полугодии удалось 
обеспечить своевременное финансиро-
вание всех социальных обязательств, а 
также выполнение муниципальных за-
даний. 

Депутатская комиссия рекомендова-
ла на сессии городского Совета принять 
информацию к сведению.

О школах
Заместитель руководителя муни-

ципального управления образования 
Алексей Ковалёв рассказал о ходе под-
готовки образовательных учреждений к 
новому учебному году. 

В Белгороде сейчас из 132 образова-
тельных учреждений подлежат проверке 
готовности 48 школ и 70 детских садов. 
Алексей Юрьевич напомнил, что в июне 
прошлого года был начат капитальный 
ремонт десяти школ и стольких же дет-
ских садов.

- Из них детские сады № 1, 12, 35, 48, 
63 и 66 уже функционируют в режиме 
дежурных групп. Капитальный ремонт 
проведён, но подрядчики должны устра-
нить выявленные недостатки в детских 
садах № 16, 23 и 41, а также в школах 
№ 1, 4, 33 и 35. Продолжаются работы в 
детском саду № 85, а также в школах № 
7, 11, 31, 37, 43 и 45. Завершить их пла-
нируется до 1 августа текущего года, - 
сообщил Алексей Ковалёв. 

На ремонт кровли зданий образова-
тельных учреждений из муниципального 
бюджета в этом году выделено более 
23 млн рублей. В рамках укрепления 
материальной базы учебных заведений 
будет закуплена мебель, компьютерная 

техника и оборудование для пищебло-
ков на общую сумму 2,8 млн рублей. 
Комплекс мероприятий по подготовке к 
отопительному сезону намечено выпол-
нить к 26 августа. 

Готовность образовательных учреж-
дений к новому учебному году с 17 июля 
по 4 августа оценивает межведомствен-
ная комиссия. 

Алексей Юрьевич отметил, что с 1 
августа детские сады должны перейти 
к полноценной работе, а с 1 сентября 
школы планируется вернуть к очной 
форме обучения. 

Народные избранники приняли ин-
формацию к сведению.

В ходе заседания постоянной комис-
сии по градостроительству и развитию 
городского хозяйства рассмотрено об-
ращение депутата Владислава Кара-
ханова по поводу состояния стадиона 
и дворовой территории школы № 4. Два 
года назад их комплексно благоустрои-
ли, на что было израсходовано 11,5 млн 
рублей бюджетных средств. По завер-
шению работ ресурсоснабжающая ком-
пания потребовала вынести за преде-
лы стадиона сети электроснабжения и 
компенсировать расходы. После этого 
содержание стадиона и дворовой тер-
ритории школы было фактически пре-
кращено. 

Сейчас ведётся капитальный ремонт 
здания школы № 4. Работы по перено-
су сети электроснабжения могут быть 
 начаты энергетиками лишь после пе-
редачи этого общеобразовательного 
 учреждения в муниципальную собствен-
ность. 

Депутаты приняли решение повторно 
рассмотреть проблемный вопрос на за-
седании постоянной комиссии городско-
го Совета в сентябре текущего года.

О транспорте
Заместитель министра автомобиль-

ных дорог и транспорта региона Алек-
сандр Логвинов представил депутатам 
информацию о порядке разработки и вне-
дрения новых маршрутов в Белгороде.

После широких публичных обсуж-
дений с начала текущего года в Белго-
родской агломерации стали функцио-
нировать 132 маршрута общественного 
транспорта, 45 из которых - городские. 
Их обслуживают шесть организаций-пе-
ревозчиков. Ежедневно на линию выхо-
дят около 500 автобусов, 200 из которых 
большого класса. Александр Иванович 
сообщил, что в нынешнем году планиру-
ется взять в лизинг ещё 50 современных 
низкопольных автобусов. 

- Всеобщего удовлетворения органи-
зацией пассажирских перевозок едва ли 
удастся добиться. С начала года в раз-
личные структуры власти уже поступило 
1,2 тысяча обращений граждан, которые 
касаются общественного транспорта. В 
каждом третьем заявлении содержатся 
предложения по корректировке марш-
рутной сети. Осуществить их на практике 
удаётся не всегда. Зачастую это связано 
с инфраструктурой, которая находится в 
ведении муниципалитета, - констатиро-
вал Александр Логвинов.

Например, существующие в Белгоро-
де восемь разворотных площадок для 
автобусов нуждаются в кардинальной 
реконструкции. 

Министерство продолжает работу по 
совершенствованию маршрутной сети и 
уже подготовило ряд предложений.

- У нас есть видение повышения ка-
чества пассажирских перевозок, но эта 
концепция должна быть увязана со стра-
тегией развития Белгорода. В областном 
центре должна создаваться соответству-
ющая инфраструктура - хабы, пересадоч-
ные узлы, остановки и прочее, - подчер-
кнул Александр Иванович. 

Депутаты подняли вопрос о выстраи-
вании конструктивных взаимоотношений 
с областным министерством автомо-
бильных дорог и транспорта по введению 
новых и изменению существующих авто-
бусных маршрутов. Александр Логвинов 
выразил готовность тесно сотрудничать 
с народными избранниками и детально 
прорабатывать все их инициативы. 

Председатель городского Совета Ва-
дим Радченко предложил разработать 
регламент взаимодействия с министер-
ством и в дальнейшем руководствовать-
ся этим документом. 

О ливнёвках
Руководитель муниципального де-

партамента строительства и архитек-
туры Дмитрий Дунайцев на заседании 
постоянных депутатских комиссий доло-
жил о состоянии ливневых канализаций 
и перспективах их реконструкции.

Управление «Белгорблагоустрой-
ство» сейчас осуществляет техническое 
обслуживание 129 км ливнёвок, из кото-
рых 97 км проходят под землёй в трубо-
проводах. По информации Дмитрия Ду-
найцева, износ сети в настоящее время 
составляет порядка 75 %.

Департаментом разработана кон-
цепция развития системы городских 
ливнёвок. Она предусматривает стро-
ительство самотечных магистральных 
коллекторов, локальных очистных со-
оружений и новых участков ливневой 
канализации. Намечен ремонт и рекон-
струкция около 82 км ливнёвок. Работы 
будут проводиться поэтапно. 

В прошлом году была приведена в по-
рядок ливнёвка на участке от Михайлов-
ского шоссе до ул. Губкина. Построена 
новая ливневая канализация, которая 
принимает дождевую воду с территории 
нескольких дворов на ул. Костюкова. В 
рамках инициативного бюджетирования 
создан участок ливневой канализации 
на ул. Сумская.

В 2023 году в ходе капитального ре-
монта дороги на ул. Губкина построена 
ливнёвка на участке от пр. Ватутина до 
ул. Костюкова. Кроме того, в рамках раз-
вития улично-дорожной сети города но-
вые ливнёвки появятся в районе 3-го Ко-
рочанского переулка. Дмитрий Дунайцев 
отметил, что по проекту при комплекс-
ном благоустройстве Центрального пар-
ка культуры и отдыха намечено создать 
сети ливневой канализации. В районе 
Харьковской горы будут построены че-
тыре, а в центральной части города во-
семь очистных сооружений. 

Информация была принята депутата-
ми к сведению.

- Городскому Совету седьмого со-
зыва следует уделить вопросу рекон-
струкции и строительства ливнёвок 
особое внимание. Пока проблема ре-
шается исключительно точечно, а не-
обходим  системный подход. Следует 
разработать адресную программу с ука-
занием конкретных сроков и источников 
 финансирования, - подвёл итог Вадим 
Радченко. 

О мемориалах
Заместитель руководителя городско-

го управления культуры Вера Рыкун 
представила депутатам проект уста-
новки памятной стелы жителям хутора 
Оскочное, погибшим в годы Великой 
Отечественной войны. Автором проекта 
является некоммерческая организация, 
которая получила грант на возведение 
этого мемориала.

Комиссия поддержала патриотиче-
скую инициативу белгородцев.

В областном центре предложено 
установить мемориальные доски в па-
мять Героя Советского Союза Николая 
Тарасовича Лукинова, а также Алек-
сея Константиновича Бессарабенко, 
Максима Павловича Федюнина, Дми-
трия Сергеевича Лучанинова и Вла-
дислава Витальевича Михайличенко.

Депутаты рекомендовали сессии го-
родского Совета принять представлен-
ный Верой Рыкун проект решения. 

***
Напомним, что 63-я сессия Белгород-

ского городского Совета шестого созыва 
состоится 25 июля, в 15 часов в актовом 
зале мэрии. 

Павел ПЕРЕДЕРИЙ
ФОТО ВИКТОРА МОЛОСТОВА

Депутаты готовятся к сессии
 ► Состоялись заседания постоянных комиссий 

Белгородского городского Совета, на которых обсуждались 
проекты решений, вынесенных на 63-ю сессию. 


